Diakonie gibt Pläne auf

Absage Wohnprojekt für Kinder mit Behinderung wird nicht gebaut.

Kreis Göppingen. Aufgrund massiver Baukostensteigerungen sieht sich die Diakonie Stetten gezwungen, ein in Baltmannsweiler geplantes Wohnprojekt für Kinder und Jugendliche mit Behinderung aufzugeben. Die jahrelang mit den Landkreisen Esslingen und Göppingen verfolgten Pläne für ein Wohnhaus mit angegliedertem Kurzzeitbetreuungsangebot werden nicht realisiert. Das geht aus einer Presseerklärung der Diakonie Stetten hervor. Die Planungen gehen bereits auf das Jahr 2014 zurück und drohten immer wieder zu scheitern. Als aber der Landkreis Göppingen Interesse an einer Beteiligung signalisierte, schien das Projekt doch noch realisiert werden zu können. Konkret geplant war ein neues Wohnhaus für Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene mit Behinderung mit 18 Wohnplätzen und sechs Kurzzeitbetreuungsplätzen. Das Projekt sei nicht mehr zu finanzieren, teilte die Diakonie mit.